

AGRESSION SUR PERSONNEL

Le 05 juin 2025,

Un détenu bien connu pour son instabilité et son profil psychiatrique lourd, condamné dans une procédure criminelle en RCP a décidé d'en découdre avec les personnels ce matin sur la MAH1.

Il s'entaille volontairement les bras avec une lame de rasoir dans sa cellule et avise le PH. L'information est donnée à l'agent d'étage et à la gradée qui décide de porter secours au détenu.

Lors du contrôle œillette, le détenu fait de multiples doigts d'honneur et insulte les agents à travers la porte.

Deux autres agents viennent en renfort et tentent de faire entendre raison au forcené mais **c'est un déluge d'insultes et de menaces que le détenu répète :**

« Je m'en bats les couilles de l'US, fils de pute.... Qu'est ce que vous allez faire ? vous êtes tous des connards, vous allez voir ...»

Tout à coup le détenu sort une lame de rasoir et se dirige vers les agents. Le sang froid et la réactivité des 3 surveillants et de la gradée a permis de maîtriser l'individu. **Mais à quel prix ?**

BILAN DE L'OPERATION :

Deux agents placés sous protocole sang dont 1 qui a reçu un coup au niveau de la pommette, endommageant de surcroît ses lunettes

L'UFAP UNSa Justice félicite les agents qui sont intervenus tout en gardant leur sang-froid, leur courage et leur professionnalisme face à cet énergumène qui voulait simplement en découdre avec les personnels.

L'UFAP UNSa Justice exige une réponse ferme en commission de discipline contre ce détenu qui va tout faire pour se cacher derrière ses troubles psychiatriques.

L'UFAP UNSa Justice dénonce une nouvelle fois la gestion inadaptée des profils psychiatriques sur nos structures.

L'UFAP UNSa Justice, une présence quotidienne.

Le bureau local